
 

  

 

 

       

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度は４名の生徒が参加しました。
全員が自己ベストを更新しました。県大
会へは、1500m で２年男子が１名、出場
します。温かいご声援をありがとうござ
いました。 

平成２７年６月２４日   生 徒 の 頭 と 心 と 体 を 鍛 え ま す   白川町立佐見中学校  

 

青少年健全育成大会（少年の主張大会）では佐
見中学校の代表として３年生の２名が堂々と発表
をしました。二人とも、バレー部の廃部を通して
自分が感じたことを話しました。 

「卓球の楽しさを姿で伝える」 
「仲間って大切な存在」 

を具体的な事実を入れながら、堂々と話すことが
できました。 

 

紳士淑女 

校 長  

 

６月４日の夜、学校に１本の電話がかかってきました。電話の相手は、名古屋の男性でした。
電話に出た教頭は、最初、（何ごとか？）と思ったようです。 

実は、この男性はバイクのツーリングが趣味で、５月３１日（日）に、偶然、佐見地内を走

っていらっしゃったそうです。道が狭くなったところで、部活動帰りと思われる自転車に乗っ
た生徒たちを見つけました。 

すると、その生徒たちは、自転車を降り、道をあけた上に会釈をしたと言われるのです。そ
の男性は、（とてもほっこりした気持ちになった。嬉しい気持ちで名古屋に帰ることができた。）
と言われました。そこで、帰ってから地図で佐見中学校を見つけ、そのことをどうしても伝え
たくて電話をされたのでした。 

教頭から報告を受けた私が、とても嬉しい気持ちになったのは言うまでもありません。次の
日には、生徒指導主事から、全校生徒に電話の内容を含めて、認めの話がされました。 

佐見中には「４つの伝統」があり、その一つが「交通マナー」です。生徒の皆さんは当たり
前のようにやっていることですが、今回の例のように、いい気持ちになったことを、遠方の方
が、わざわざ電話番号を調べて電話をかけてきてくださるということは、佐見中の「交通マナ

ー」は、周りの人をいい気分にさせる、自信や誇りに思ってよい素晴らしいことです。 

私は、このことは、中学生だけのこととは思っていません。佐見に赴任してから常に感じる
ことは、佐見の方々は、狭い道ですれ違う際には、ずいぶん手前で止まって道を譲られますし、
後ろから急いでいる車がくると、さりげなく左の路肩に停まって先に行かせていただけます。 

この姿を見て、私は、「佐見の方々は、『紳士淑女』ばかりだ。」と考えていました。そして、
そうした大人を見ているから、中学生も当然のように、「交通マナー」を守ろうとしているのだ
と思います。よく、「大人が変われば、子どもが変わる」と言いますが、その通りだと感じまし
た。 



 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今年度も、地域の方々には学校協力金にご協力いた
だき誠にありがとうございました。子どもたちの教育
活動に、有効に使わせていただきたいと思います。 

 今後とも小・中学校の教育推進のために、ご支援を
賜りますようお願い申し上げます。 
 なお、集金に際しましては、各自治会の会長の方々
にご支援を頂きありがとうございました。 

＜８月の予定＞      

・ ３日（月）全校登校日 

・ ７日（金）ＮＨＫ合唱コンクール本選 

・ ８日（土）町読書サミット 

・１８日（火）英語スピーチコンテスト 

ＰＴＡ実行委員会 

・１９日（水）～２１日（金）駅伝合宿 

・２３日（日）第２回資源回収 

       岐阜新聞テスト 

・２８日（金）芸術鑑賞会（午後） 

・２９日（土）加茂郡ＰＴＡ研究大会準備 

・３０日（日）加茂郡ＰＴＡ研究大会 

・３１日（月）２学期始業式 ＊給食あり 

＜７月の予定＞ 下校時刻 ６：００ 

・ １日（水）交通指導 中体連壮行会 

・ ２日（木）ＰＴＡ実行委員会 

・４日（土）５日（日）中体連市郡大会 

バスケットボール（大野台パーク）  

卓球（八百津小学校） 

・ ６日（月）全校集会 

       家庭教育学級 

（給食試食会・食育） 

・ ８日（水）夏休み課題説明会 

・１３日（月）全校研究会（２年 理科） 

       １５：００下校 

       スクールカウンセラー来校 

・１４日（火）第２回授業交流会 

・１７日（金）終業式 ＊給食あり 

・１８日（土）～ 中体連地区大会 

・２１日（火）三者懇談① 

・２３日（木）三者懇談② 

・２４日（金）ＰＴＡ実行委員会（予備） 

・２５日（土）佐見川ウオッチング 

・２６日（日）中体連陸上県大会 

・２７日（月）三者懇談③ 

・２８日（火）ＮＨＫ合唱コンクール 今年も１年生では総合学習の時間に朴葉
寿司づくりの体験を行いました。佐見の伝統
料理で今年も地域の方のご協力をいただき
ました。ありがとうございました。 

トヨタ工業学園  

学園長  様 

２０のメッセージを

生徒に語っていただ
きました。 

 

 

佐見自治協議会より、お茶代のご
寄付をいただきました。ありがと
うございました。 

日頃から学校周辺の環境整備
（草刈りなど）にお心配りをいた
だき、ありがとうございます。 

熱烈な歓迎をしてもらう中、合唱と部活動の
交流をしました。合唱はＮコンに向けて、部活
は中体連に向けて、ともによい刺激になりまし
た。どちらも日常の練習をがんばり、結果を出
すのみです。 


